

7057/J XXIV. GP

Eingelangt am 02.12.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Hofer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Justiz
betreffend Wegweisungen in Österreich

Der Verein White Ribbon Österreich schreibt in seinem Brief an die Abgeordneten zur Unterstützung der White Ribbon Kampagne von 25.11. bis 10.12. 2010, dass *"das Problem der Gewalt gegen Frauen weltweit ist und nahezu zwanzig tägliche Wegweisungen auch in Österreich eine traurige Tatsache sind"*.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Justiz folgende

Anfrage

1. Wie viele Wegweisungen gab es im Jahr 2009 insgesamt?
2. Wie viele Wegweisungen gab es im Jahr 2010 bisher?
3. In wie vielen Fällen waren Frauen von Wegweisungen betroffen?
4. In wie vielen Wegweisungs-Fällen wurde in den Jahren 2009 und 2010 der Verdacht der Gewalttätigkeit letztendlich bestätigt?
5. Zu welchem Prozentsatz kommt es nach einer Wegweisung zu einer Scheidung der Partner?